

# MOP informó sobre el diseño de nuevo recinto carcelario

**REUNIÓN.** Vecinos conocieron detalles del avance del proyecto.

**C**on el objetivo de dar a conocer los avances en el diseño del proyecto de construcción del nuevo Complejo Penitenciario de Calama, el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección Regional

de Arquitectura, realizó la primera reunión de Participación Ciudadana, instancia donde asistieron vecinos y vecinas de la comuna.

Durante la jornada, se informó un avance del 30% de la eta-



LA INICIATIVA SUPERÁ LOS MIL MILLONES DE PESOS.

pa de diseño de este proyecto, cuya ejecución supera los \$1.000 millones, financiada íntegramente por el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, y ejecutada por la Dirección de Arquitectura del MOP en un plazo de 772 días corridos.

Cabe señalar que, actualmente, Calama presenta un halcínamiento de la población penal del 182%, lo cual -de no contar con el nuevo recinto penitenciario- se verá incrementado considerablemente durante los próximos años, viéndose necesario el aumento de plazas penitenciarias y oferta programática para la reinserción de la población penal de la región.

El nuevo centro penitenciario se emplazará en un terreno destinado por Bienes Nacionales de 285,5 hectáreas, específicamente en la intersección de las rutas 23 CH y B-195, a 31 km al oriente de la ciudad de Calama.

La etapa de diseño, finaliza

a mediados de 2025, y contempla la construcción de 12 módulos de reclusión para segmentar a la población penal según su calidad procesal (imputada y condenada) y grado de compromiso delictual, módulos para internos con capacidades diferentes, mujeres imputadas y condenadas.

Además, de un centro de tratamiento de adicciones para 20 usuarios. Según el estudio, la capacidad total de todo el recinto abarcará 1.200 internos (958 hombres 142 mujeres).

La inversión total para el diseño y ejecución de este proyecto superará los \$80 mil millones.

CG